

CONCOURS. **La start-up montpelliéraine, Numalis, lauréate du meilleur « Docteur-Entrepreneur » 2014**

Le 21 mars dernier a eu lieu à Paris la 7^e édition des Rencontres Universités – Entreprises, le rendez-vous annuel de l'enseignement supérieur, de la recherche et des acteurs économiques. Organisé par le groupe AEF, ces rencontres ont récompensé pour la première année les meilleures initiatives entrepreneuriales ou de jeunes docteurs ou de doctorants en fin de thèse. La start-up montpelliéraine, Numalis est lauréate du meilleur « *Docteur-Entrepreneur* » 2014.

Après une sélection nationale de 10 projets de création d'entreprises, l'AEF et un jury d'industriels ont primé la jeune start-up Numalis pour son projet sur l'amélioration de la précision des programmes informatiques. Issue des recherches conduites dans les laboratoires d'informatique de l'Université de Perpignan Via Domitia et du LIRMM de Montpellier, Numalis propose les premiers outils automatiques de détection et de correction des erreurs numériques de programmes.

Représenté par Arnault Ioualalen, Numalis a su convaincre que son projet et son équipe étaient à même d'apporter son innovation à un très grand nombre d'industriels dans des domaines aussi stratégiques que l'aéronautique, l'aérospatiale, l'énergie, la finance ou la défense. Ainsi, les ingénieurs de recherche et développement de ces grands groupes industriels pourront se reposer sur un ensemble d'outils fiables améliorant automatiquement et rapidement la précision de programmes informatiques.

A propos de Numalis : Numalis est une start-up en incubation au Languedoc Roussillon Incubation, et au Business Innovation Center de Montpellier. Elle est le fruit de l'association de deux docteurs en informatique et deux ingénieurs en informatique. Depuis son siège à Montpellier, Numalis se déploiera en 2014 avec l'aide de ses partenaires à la fois en France et à l'étranger pour créer une vingtaine d'emplois d'ici à 2020.